

Daniel Rouillard Producteur

Visit us at stand 506

Category: Ingredients



Daniel Rouillard Producteur cultive de l'Onagre, de la Bourrache, de la Cameline et du Lin sur la ferme familiale pour en extraire des huiles vierges – 100% françaises.

Depuis 1987, nous sommes devenus spécialistes de ces cultures et restons un des rares producteurs d'Onagre et de Bourrache en France. Nous pressons nos graines selon une méthode artisanale et au fur et à mesure des besoins de nos clients afin de leur offrir des huiles vierges de première pression à froid, aux propriétés préservées.

Labellisés Slow Cosmétique depuis 2018, nous proposons un ingrédient 100% naturel avec une traçabilité parfaite.



Daniel Rouillard Producteur is growing Evening Primrose, Borage, Camelina and Seed flax on the family farm to extract virgin oils – 100% Made in France.

Since 1987, we have become specialists in these crops and remain one of the only producers of Evening Primrose and Borage in France. We press our seeds according to an artisanal method and according to the needs of our customers in order to offer them first cold-pressed virgin oils.

Certified “Slow Cosmétique” since 2018, we offer 100% natural ingredients with a perfect traceability.



Address: Le Bois l'abbé – 36400 Vicq-Exemptlet

Tel: +33 (0) 2 54 30 06 47

contact@daniel-rouillard.com